



DUAL IMMERSION ACADEMY

Minutas de la Junta Directiva de DIA 9 de Marzo, 2021

Inició a las 6:04 pm

Reunión Virtual

Asistencia:

Miembros de la Junta Directiva: Rich Stowell, Danielle LeCourt, Teri Neilsen, Danni Helberg, Mac Newbold, Mequette Sorensen, Alice Akunyili, and Teresa Badgasarova.

Personal: Angela Fanjul. Rocio G. Fuentes

Otros: Nate Adams, Sandra Sanchez (board candidate) and Mark Anderson, DIA's grant writer.

Reporte Financiero

Reporte del Presupuesto por Nate Adams de Red Apple

Nate envió el reporte del presupuesto a la junta directiva por correo electrónico. No hubo cambio significativo en el presupuesto de Febrero. El estado agregó fondos suplementarios por COVID como flujo de ingresos de estipendio. El estipendio es para los maestros que fueron empleados antes del 20 de Diciembre, 2020. El personal estuvo agradecido por el estipendio, todos los fondos han sido distribuidos en su totalidad y se mostrara en el siguiente reporte de presupuesto.

Estamos a 66% de este año. La revisión del presupuesto incluyo los ingresos estatales y federales. El reembolso de ingresos federales fueron retrasados y estarán llegando a nuestra cuenta bancaria en el mes que viene. También se revisaron proyecciones, gastos y beneficios. Los servicios de propiedad han estado algo altos y se hablara de esto con la directora de DIA para asegurar que estemos donde debemos estar. Los gastos relacionados a suministros y materiales han sido altos a causa de COVID y la necesidad de gastar esos fondos para una fecha determinada.

La sesión legislativa recientemente termino y hay buenas noticias que estaremos recibiendo. Estaremos trabajando con los presupuestos iniciales para las proyecciones del año entrante y mantendremos al tanto a la junta directiva a medida que se va desarrollando.

Puntos de Acción

Ninguno

Reporte Administrativo

Reporte de la Directora

Hoja de Iniciativas de DIA – documento a revisar

CSI es un socio por parte del estado para monitorear como estamos trabajando. Esto es voluntario y nos ayuda a salir de CSI. Recibimos fondos para apoyar a nuestra escuela por medio de desarrollo profesional y ayudar a mejorar las calificaciones de los estudiantes.

La directora de DIA leyó el propósito y el personal de DIA involucrado en la hoja de las Iniciativas de DIA. Incluye programas específicos y como los estudiantes reciben ayuda en el salón y en grupos

pequeños, y el uso de la información recabada para asesorar lo que aprendieron y lo que no aprendieron. Hay observaciones en el salón por medio de mentores. Las responsabilidades, resultados medidos, asesoramientos, y los planes de mejoramiento se discuten en reuniones del personal para apoyo de los maestros.

Números de Inscripción (poner este punto en toda agenda)

SIS muestra el número de estudiantes inscritos. Estamos buscando registrar estudiantes de Kínder a 3er grado. Estamos tomando los pasos necesarios para inscribir al invitar a los padres para ir a nuestro sitio web de DIA y el personal se pone en contacto con ellos para dar información e indicar los documentos que deben traer. Hay padres que no son tan versados en el uso de computadoras que llaman a nuestra escuela y al personal de recepción y ellas les ayudan a completar el proceso o les ayudan a hacerlo. Nuestra meta es que sea fácil de usar para los padres, especialmente donde existen barreras del lenguaje y tecnología.

El año pasado tuvimos 460 estudiantes inscritos y nuestra meta es lograr esos números tan pronto sea posible. Nuestra meta son 500 e inscribimos de más para tener 525. Teri Neilsen invito a Teresa Badgasarova e unirse al comité de mercadotecnia de la junta directiva para buscar estrategias para apoyar los esfuerzos de inscripción de DIA.

Mark Anderson, escritor de subvenciones de DIA (este punto fue agregado hoy en la agenda)

Mark ha estado con DIA por aproximadamente 8 años, ha tenido experiencia como comunicador de noticias de TV y de radio. Él tiene su trabajo regular con la Universidad de Utah y ha elegido ayudar a nuestra escuela a aplicar y obtener fondos escolares. Él ha ayudado en muchos proyectos de DIA, proyectos de obtención de capital y el fondo más consistente son fondos para tutores de lectura.

Mark invito a los miembros de la junta directiva a pensar a en quien conocen. Pensar en personas, compañías, fundaciones a quienes él puede contactar, o la junta directiva puede contactar o a quienes pueden contactar juntos para dejarles saber quiénes somos y como ellos pueden hacer un impacto.

Puntos de Acción

Ninguno

Sesión a Puerta Cerrada

Sesión a puerta cerrada bajo la ley de UT 52-4-205 (como sea necesario)

Re-apertura de la reunión para votación de la junta directiva (como sea necesario)

Ninguna durante esta reunión.

Asuntos de la Junta Directiva

Videos de Entrenamiento y Desarrollo de Video para Entrenamiento para Padres (reporte)

Se discutió en la reunión anterior. Nada más que reportar.

Correos Electrónicos de DIA y Acceso al Ordenador (Drive)

Alice y Danni no han tenido acceso a sus correos electrónicos de DIA. Se les mandara un nuevo enlace para que puedan accederlos. Se les recordó a los miembros el uso del correo electrónico de DIA para toda comunicación con lo relacionado a la junta directiva.

Estaremos teniendo acceso al ordenador (drive) de la junta directiva y a la lista de miembros de la junta directiva.

RSVP – Notificar asistencia/ausencia de la junta directiva

Deseamos mantener de un 80 - 90 % de asistencia en cada junta directiva. Asegurar que tenemos por lo menos 6 miembros presentes en cada reunión. Miembros de la junta directiva pueden enviar un correo

electrónico a Teri Neilsen para notificar si estarán ausentes. Rocio estará enviando un recordatorio para que la junta directiva confirme su asistencia.

Biografías de la Junta Directiva para el Sitio Web

Se le recuerda a la junta directiva de DIA enviar su biografía a la directora de DIA, incluyendo una fotografía. La directora de DIA enviara in ejemplo de biografía de maestros como referencia. Compartir quien eres, cuál es tu conexión con DIA, que te gusta acerca de nuestra misión y enviarla para la segunda reunión de la junta directiva. Enviar su biografía, aun si no tienes una fotografía lista.

Metas de la Junta Directiva: Cumplimiento, Vacantes, Comunicación

Los candidatos a miembros de la junta directiva deberían participar en una reunión y tomarse dos semanas para pensarlo o reunirse con Rich Stowell o Teri Neilsen para cualquier pregunta y si siguen interesados votar para su membresía en la siguiente reunión. Esta practica será por entendimiento y no por poliza.

La directora de DIA director extendió la invitación a los miembros nuevos para visitar DIA, de preferencia en Viernes por la tarde, después que los estudiantes se han ido a casa. Ella enviara una invitación por correo electrónico a la junta directiva.

Candidata a la junta directiva invitada a la reunión de hoy

Rich Stowell invito a Sandra Sanchez a la reunión de hoy. Sandra trabaja para Waterford desde hace 5 años y tiene experiencia en mercadotecnia y medios. Ella está interesada en la oportunidad de ser miembro de la junta directiva.

Reconocimiento y Aprecio de la Pasada Presidenta, Gabriela Benitez

La directora de DIA director sugirió llevar a cabo un concierto para el 30 de Abril, Dia del Niño (posiblemente entre 9 am – 11 am), invitar a Gabriela y que los estudiantes le agradezcan su participación en la junta directiva, no en vivo, sino a través de un video, que incluya a los niños de la escuela dándole las gracias. También se le presentará una placa y un ramo de flores. Se habló también acerca de un almuerzo de despedida.

Investigación/Temas por Danielle LeCourt

Ninguno a reportar

Puntos de Acción

Ninguno

Aprobación de las Minutas: 9 de Febrero, 2021

Moción por: Alice Akunyili

Segundada por: Teri Neilsen

Moción aprobada en unanimidad

Moción para Terminar la Reunion:

Moción por: Alice Akunyili

Segundada por: Teri Neilsen

Moción aprobada en unanimidad

La reunión concluyo a las 7:27 pm

Siguiente reunión virtual: Martes 13 de Abril a las 6:00 pm